



El exdirector olímpico de Brasil acusó en 2016 a los Juegos de investigación de sobornos

Fuente: Channel NewsAsia

El COI suspendió provisionalmente a Nuzman un día después de ser arrestado, junto con la COB, que era responsable de la candidatura de Río para organizar los Juegos. El COI dijo que los atletas brasileños no se verían afectados y que el equipo de Brasil podría participar en los Juegos Olímpicos de Invierno del próximo año en Pyeongchang en Corea del Sur.

La policía brasileña allanó la casa de Nuzman en septiembre y lo acusó de pagar un soborno de US \$ 2 millones al hijo de Diack, Papa Diack, quien también fue acusado. Padre e hijo han negado las acusaciones.

Entre los acusados ??figuraban el empresario brasileño Arthur Soares, que los fiscales dijeron que actuó como intermediario, y Lamine Diack, un ex miembro del COI de Senegal y ex jefe de la Asociación Internacional de la Federación de Atletismo.

Río fue galardonado con los Juegos en 2009 en Chicago, Tokio y Madrid.

Nuzman, de 75 años, ex miembro del COI y ahora miembro honorario, está acusado de organizar sobornos para que el COI elija a Río como sede de los Juegos Olímpicos de 2016. Él ha negado cualquier fechoría.

El ex gobernador del estado de Río de Janeiro, Sergio Cabral, y el ex director de la COB, Leonardo Gryner, también fueron acusados ??de corrupción en relación con un pago de US \$ 2 millones para garantizar los votos para Río, dijo la fiscalía.

Nuzman, que fue suspendido provisionalmente por el Comité Olímpico Internacional y arrestado en Río el 5 de octubre, fue acusado de crimen organizado, lavado de dinero y violación de las leyes monetarias.

Fiscales brasileños acusaron el miércoles al ex jefe del Comité Olímpico Nacional (COB), Carlos Nuzman, y otras cinco personas de corrupción basada en una investigación de supuestos sobornos para que Río de Janeiro sea sede de los Juegos 2016.